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Inspirado na tradicional celebração iniciada em Lyon, na França, o
Canela Light Fest – Festival das Luzes chega com a proposta de
transformar a cidade em um verdadeiro palco de arte e iluminação. Com
uma programação inovadora, que inclui projeções digitais e instalações
artísticas, o evento promete atrair um grande público e fortalecer o
turismo cultural na região, de 1º a 4 de maio próximo.
A primeira edição do festival ocorrerá ao longo de três noites
consecutivas, trazendo uma fusão entre arte contemporânea e
tecnologia. As intervenções artísticas ocorrerão em um circuito ao ar
livre, no centro da cidade. Com acesso gratuito e sem restrição de faixa
etária, o festival busca democratizar a arte e proporcionar experiências
imersivas para o público.

Não tem como
limpar a

sujeiras destes
caras...

Corsan diz que a culpa é da RGE, que 
diz que a culpa é da Corsan, que diz

 que a culpa é da RGE, que 
diz que...

O festival tem como objetivos principais difundir a arte sustentável,
estimulando o baixo consumo de energia nas produções artísticas, e
promover a reflexão sobre a arte contemporânea, destacando a
tecnologia e a luz como elementos centrais. Também busca fortalecer o
intercâmbio entre artistas brasileiros e iniciantes, criando espaços para
exposições, debates e novas produções. 

Além disso, reunirá as quatro principais vertentes da arte luminotécnica:
vídeo mapping, performances multimídia, esculturas e instalações de luz.
Outro ponto essencial é o incentivo

“O festival vem também para reforçar a economia
criativa ao gerar oportunidades para profissionais da
cultura e técnicos locais. Com o turismo como uma
das principais vocações de Canela, a expectativa é
que o evento impulsione significativamente o setor,
atraindo visitantes e movimentando a economia e
produção cultural local”, afirma o coordenador do
evento, Joni Neto.
Ao integrar a agenda cultural da cidade, o Canela
Light Fest – Festival das Luzes coloca Canela ao lado
de metrópoles como Berlim, Sidney e Jerusalém,
consolidando-se como um novo marco para a arte
urbana e a cultura luminotécnica no Brasil.
Uma experiência inédita, imperdível e aberta a toda a
comunidade canelense e visitantes.
O Canela Light Fest – Festival das Luzes é uma
realização da Miraceti Projetos Culturais, através da
Lei de Incentivo Cultural, com o patrocínio de Açúcar
Guarani, Vitivinícola Jolimont, Redecard Itaú e apoio
da Prefeitura Municipal de Canela, Grande Hotel
Canela e UCS – Universidade Caxias do Sul, com
Financiamento Prócultura – RS.

à juventude no uso da tecnologia para criação
artística, por meio de oficinas e formação digital.

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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Com esse texto não quero aqui desencorajar ninguém
que está pensando em ter um negócio ou investir em
algo. E sim fazer com que as pessoas pensem que é
preciso não apenas coragem, mas sim personalidade
e tornar aquela empresa como algo diferente do que
tem no ramo. Apenas “copiar e colar” nos dias de hoje
não basta. Essa é a clara realidade que o mercado
atual está passando. É só andar pelas ruas das
nossas cidades que o recado é óbvio.

AS VERDADES DOLORIDAS 
DO EMPREENDEDORISMO

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

20 de fevereiro de 2025

QUASE NADA

Prestigio sempre os meus colegas de Folha. Caso,
por exemplo, da nossa expert em gestão financeira, a
Juliana Alano. Na sua coluna semana passada a Ju
foi muito precisa falando sobre suas percepções
acerca de uma empresa que ela abriu e que, por
alguns motivos, acabou sendo descontinuada.
Recomendo para quem não leu, voltar a edição
passada do portal e ler atentamente. Empreender
atualmente no nosso país é sempre complicado. Não
vou apenas ir nos clichês clássicos de impostos, mão-
de-obra e custos fixos. Existem diversas nuances e
todas devem ser analisadas com muito cuidado.
Existem também as nossas próprias agruras,
inclusive. 
Andando diariamente pela nossa cidade vejo lojas
com placa de queima total de estoque, passando
ponto, liquidação final de encerramento e por ai vai.
Em todas elas alguma história pra contar. Algum
sonho que acabou não se concretizando, alguma
sociedade desfeita (inclusive com amizade que se
foi), economias que foram derretidas, linhas de
créditos que foram despejadas e até patrimônios que
acabaram sendo comprometidos. É óbvio que
existem fatores externos que prejudicam muitas
vezes as empresas e 2024 teve a enchente mas noto
que hoje vivemos uma pandemia de mais do mesmo
também. As pessoas amam ver uma ideia pronta e
replicar. Só que esquecem que só a ideia não basta.
A ideia que deu certo teve alma, teve suor e teve
outros tantos fatores combinados para dar certo. Não
é uma fórmula simples de bolo. Eu tive negócio por
sete anos. Deu certo por um bom tempo? Deu! Deu
errado também? Deu. A verdade é que os tombos
são muito doloridos quando se empreende.

É praticamente nula a participação do vereador do
PSD Jone Wulf na sessão semanal da câmara. O
edil pode até me contestar que durante a semana
ele está trabalhando ativamente mas não é o que
parece quando a sessão acontece. Depois do hino
Jone não participa das sessões nos espaços de
manifestações dos vereadores e na maioria das
vezes sequer fica acompanhando a sessão. A
impressão que dá, no momento, é a de que ele não
está nem um pouco afim de estar ali. O espaço está
aberto para o contraponto do edil.

(DES)UNIÃO 
Cabo Antonio e Leandro Gralha tem sido as vozes mais
fortes em relação ao legado negativo do governo
anterior. Sempre que podem, em seus espaços, criticam
algo alusivo a gestão do ex-prefeito Constantino
Orsolin. Não que estejam errados nas suas falas, bem
pelo contrário. A verdade é que a bancada do MDB até
o momento é bem dividida, mas até agora não tivemos
votações polêmicas. Vamos saber como o partido se
organizará de verdade a partir delas.

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Apartamento com ótima posição
solar! Dispõe de 01 dormitório,
sala de estar, cozinha
conjugada com área de serviço,
banheiro social e vaga de
garagem para 01 carro.
Localizado na Rua Severino
Inocente Zini, nº 483 Ap 201,
Canela/RS. Aluguel: R$
1.800,00 + taxas.

Apartamento com 01 dormitório no
Centro de Gramado, há alguns
passos do mercado Rissul! Dispõe
de sala e cozinha conjugadas,
banheiro social, área de serviço e
01 dormitório. SEM vaga para
carro. Localizado na Avenida
Borges de Medeiros, nº 4606 – Ap
04, Gramado/RS. Aluguel: R$
1.400,00 + taxas. PROMOÇÃO:
FECHANDO A LOCAÇÃO ATÉ O
DIA 04/03 O ALUGUEL FICA POR
R$1.300,00.

Casa residencial com 02 dormitórios, sala de
estar, cozinha, banheiro social, área de
serviço, estacionamento para carro e
churrasqueira. Pátio fechado e
compartilhado. Localizada na Rua Batista
Luzardo, nº 195, Canela/RS. Aluguel: R$
2.350,00 + taxas. PROMOÇÃO: DESCONTO
DE R$150,00 NOS 03 PRIMEIROS MESES
DE LOCAÇÃO.
Apartamento mobiliado no centro de
Gramado! Dispõe de 01 dormitório, banheiro
social, cozinha conjugada com sala de estar
e área de serviço. Localizado na Avenida
Borges de Medeiros, nº 4606 – Ap 03,
Gramado/RS. Aluguel: R$ 1.900,00 + taxas.
PROMOÇÃO: FECHANDO A LOCAÇÃO
ATÉ O DIA 04/03 O ALUGUEL FICA POR
R$1.700,00.
Apartamento com 02 dormitórios, cozinha,
banheiro social, dependência, 01 vaga de
estacionamento, área de serviço
compartilhada e área para lazer com
churrasqueira compartilhada. Localizado na
Rua Augusto Pestana, nº 482 – Ap 05,
Canela/RS. Aluguel: R$ 2.000,00 + taxas.
PROMOÇÃO: DESCONTO DE R$200,00
NOS 03 PRIMEIROS MESES DE LOCAÇÃO.

Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

20 de fevereiro de 2025Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

https://wa.me/+555499376430
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CANELA RECEBE HOMENAGEM NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA PELOS
SEUS 80 ANOS DE HISTÓRIA

20 de fevereiro de 2025

Prefeitura de Canela Foto: André Fernandes

Prestigiaram a solenidade, também, a secretária Municipal
deAssistência Social, Cidadania e Habitação, Carmen Seibt,
representando na oportunidade os ex-vice-prefeitos do município;
o secretário de Trânsito, Transporte e Fiscalização, Adriel Buss; e
o secretário adjunto de Governo, Jaison Remonti.

O Parlamento Gaúcho foi palco de homenagem aos 80
anos de história de Canela nesta quarta-feira, dia 19.
O prefeito de Canela, Gilberto Cezar, esteve na
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul
recebendo a honraria e representando a população
canelense em um ato que celebrou as oito décadas da
cidade. O momento foi prestigiado pelo presidente da
Casa Legislativa, Pepe Vargas, e demais deputados
estaduais. A distinção foi proposta pela deputada
estadual Delegada Nadine.
Para o prefeito Gilberto Cezar, a homenagem não
apenas reconhece a trajetória do município, mas
também reforça o compromisso de todos com o
desenvolvimento e a valorização de um dos destinos
mais encantadores do nosso Estado. “Canela é muito
mais do que um cartão-postal: é história, cultura,
inovação e, acima de tudo, um povo acolhedor que
trabalha para construir um futuro promissor”, declarou.
Em seu discurso, Nadine enfatizou a hospitalidade do
município. “O acolhimento que recebemos quando
chegamos em Canela é o principal diferencial desta
cidade tão importante para o Rio Grande do Sul, para o
País, e para o mundo, não à toa recebe cerca de 5
milhões de visitantes por ano”, mencionou.
O secretário Municipal de Turismo, Rafael Carniel,
esteve na comitiva e levou até os parlamentares
gaúchos uma carta de agradecimento e mimos com
produtos locais presenteados pelas empresas Jolimont,
Roda Canela, BigLand, Alpen Park, Florybal e Família
Schillreff, dos fornos de Canela. Um vídeo institucional
do município também foi apresentado.

Na última sexta-feira, dia 14, ocorreu a posse do Conselho Municipal de
Educação (CME) de Canela para a gestão 2025/2028. A nova
presidente eleita é a professora Vanessa Tomé e vice, Joseane
Almeida. O Conselho de Educação tem como função a articulação das
competências: consultiva, propositiva, mobilizadora, deliberativa,
normativa, fiscalizadora e de assessoramento à Secretaria Municipal de
Educação, assegurando a participação da comunidade no
aperfeiçoamento do processo educativo.
A nova presidente do Conselho, Vanessa, enalteceu a importância do
colegiado para o município de Canela. “Nosso objetivo será acompanhar
e avaliar as políticas educacionais, visando um trabalho de união e

Empossada nova gestão do Conselho Municipal de Educação de Canela
supervisionando e fiscalizando as políticas e diretrizes educacionais,
representando a sociedade civil”, explica Gorete.
Além da presidente e vice, compõem a diretoria a professora Geane
Rodrigues, que assume a Secretaria deste Conselho. A composição
do CME conta, também, com representantes do Poder Executivo
Municipal, das Escolas Municipais e seus segmentos, Escolas de
Educação Básica das Redes Estaduais e Particulares, Instituição de
Ensino Superior, Conselho Tutelar, Conselho do Fundeb, pais, mães
e responsáveis legais de crianças e estudantes e Associações não
governamentais.

 responsabilidade entre o
conselheiros”, declarou.
A secretária da Educação
de Canela, professora
dra. Maria Gorete da
Silva, destaca que o CME
é um importante aliado na
qualificação da educação.
“É o Conselho que
articula e media as
demandas educacionais
junto aos gestores
municipais, normatizando,
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A Associação Comercial e Industrial de Canela atua desde
1945 como um elo entre empresários, promovendo o
crescimento sustentável do setor e incentivando iniciativas
que fortalecem a economia local. Ao longo de 80 anos, a
ACIC consolidou-se como um agente essencial para o
desenvolvimento da cidade, fomentando parcerias e
oportunidades para seus associados.

20 de fevereiro de 2025

ACIC CELEBRA 80 ANOS COM CALENDÁRIO ESPECIAL E JANTAR BAILE
COMEMORATIVO

Em 2025, a Associação Comercial e Industrial de Canela
(ACIC) comemora oito décadas de atuação na cidade. Para
celebrar esta trajetória, a ACIC preparou um calendário
especial de atividades ao longo do ano, além de um Jantar
Baile comemorativo, que promete ser uma noite memorável.
O evento será uma oportunidade para reunir associados,
empresários e a comunidade em um momento de
confraternização, relembrando conquistas e homenageando
aqueles que ajudaram a construir essa história.
A programação da noite inclui recepção com coquetel de boas-
vindas, ao som da banda “Lady Boots”. O jantar será em três
tempos, entrada, prato principal e sobremesa, preparado pelos
renomados Chefs Roberta Rech e Fernando Schimanoski,
com bebidas inclusas.
Uma apresentação cultural está sendo criada especialmente
para a ocasião: "Rádio Acic - a rádio dos apaixonados por
Canela" com Lisi Berti e Guga Freitas.
Além da gastronomia e da música, o evento contará com
homenagens a empresários e lideranças que marcaram a
trajetória da ACIC, reforçando seu papel fundamental no
fortalecimento do comércio, serviços e da indústria de Canela.
Na sequência a banda “Os Daltons” promete colocar todos na
pista de dança com hits que marcaram época.
O Jantar Baile comemorativo acontecerá no dia 28 de março
de 2025, no Clube Serrano. As reservas e informações sobre
ingressos podem ser obtidas através do site da ACIC ou pelos
canais de atendimento da entidade.

Data: 28/03/2025
Local: Clube Serrano
Ingressos e informações: 54-981217722

https://wa.me/555432823129
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��  Uma jornada épica sobre duas
rodas! No dia 14 de fevereiro, ciclistas
de vários grupos de Canela, Gramado
e Igrejinha participaram da 3ª Edição
do Pedal Vintage de 216km,
pedalando por 12 horas até o Mirante
do Morro do Farol, em Torres. 🌅 ✨
Muita superação, paisagens incríveis
e companheirismo tornaram essa
aventura inesquecível! 💪🚲
Contaram com o apoio de
@buxabikes e @espacobikes. 🙌🔧

#PedalVintage #Cicloturismo #DeCanelaATorres
#DesafioSobreDuasRodas #216kmDeHistória �🌿🔥

📸 Caroll Lourenço

🎓 ✨  A Franciele Schmit
celebrando sua conquista
em um ensaio especial de
formatura em Podologia! 💙
🥇  Que esta nova jornada
seja repleta de sucesso e
realizações! 💫👣

#FormandaEmPodologia
#ConquistaMerecida
#EnsaioDeFormatura

#PodologiaComAmor 🎓📸💙
📸 @grazisestrainfotografia

QUER SAIR NA SOCIAL? MANDE PARA
NÓS PELO WHATSAPP (54) 3094-3808

🤍 ✨  Mamãe Mayã e sua pequena
Agnes em um ensaio cheio de amor e
ternura! 💕🌿  Cada instante eternizado
nessa linda conexão entre mãe e filha.
🌸�
#AmorDeMãe #EnsaioMãeEFilha #MomentosQueFicam

#LaçoEterno #MayãEAgnes 💫📸💖
📸 @danibatfotografia

📸✨ Anita e Marcelo em um
ensaio fotográfico encantador
com Kätlin Fotografias, no
deslumbrante Colline de
France. Um cenário perfeito
para registrar momentos
especiais com charme e
elegância. 💛🏰🌿

#EnsaioFotográfico
#CollineDeFrance

#MomentosIncríveis
#FotografiaComAmor

#KätlinFotografias
#CasalPerfeito 💫💕

📸 @katlinfotografiasgramado

🌿 ✨  Há 30 dias nasceu o
@bahquevista, um projeto incrível
criado por @lisianezabka para
conectar mulheres através da
natureza! 💚💫 Na foto, um grupo
de mulheres explorando a
deslumbrante Cascata do Gavião
Faiado, em Canela. 🌊👣

#ConexãoFeminina
#NaturezaQueInspira #BahQueVista

#AventurasAoArLivre
#CascataDoGaviãoFaiado

#CanelaRS 🍃🌎💙
📸 Reprodução

20 de fevereiro de 2025

http://wa.me/555430943808
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📸✨  O pequeno Breno Rios Vitor em um
ensaio cheio de fofura e encanto! 💙🌟
Cada clique eternizando sua doçura e
alegria. 🍼📷

#EnsaioInfantil #PequenoBreno
#MomentosQueFicam #AmorEmCadaDetalhe

#FofuraSemFim 💙👶✨
📸 @jeniferlaufferfotos

🌟 Lorenzo, com 7 meses de pura fofura e
encanto! 🍼💙 

#BabyLorenzo #7MesesDeAmor #SorrisoQueEncanta
#PuraAlegria

📸 @danibatfotografia

✨  Otávio, com 4 meses de pura
doçura e charme! 🍼💙  Cada clique,
uma lembrança preciosa! 

#BabyOtávio #4MesesDeAmor #EnsaioLindo
#PequenoPríncipe #FofuraSemFim

📸 @danibatfotografia

� 💥  O Super Capitão América está
pronto para a ação! 🚀🔥  Pedro Elias de
Oliveira de Brito mostrando toda a sua
força e heroísmo neste ensaio épico! ⭐

#SuperCapitãoAmérica #HeróiEmAção #PedroElias
#PoderEGlória #MarvelVibes
📸 @jeniferlaufferfotos

🎂✨  O pequeno Bernardo está aqui
para mostrar que a diversão não tem
limite! Que alegria ver esse fofo se
entregando ao Smash the Cake com
tanto amor e fofura! 🍰💙 

#BernardoSmashTheCake #FofuraEmFormaDeSorrisos
#MomentosQueEncantam
📸 @danibatfotografia

20 de fevereiro de 2025

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

https://wa.me/+555430943808
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NOTA:
Carnaval no Containner Bistrot!
A folia será na terça, dia 25 de fevereiro a partir das 18h, na Festa da Rua, com gastronomia assinada pela Chef Arika
Messa, bazar, chopp, show com as Gurias do Samba e muita diversão com entrada gratuita.

Movelsul tem embaixadora da Sala de
Arquitetos
Diretoria e membros da Associação Sala
de Arquitetos participaram, nesta terça,
dia 18, da 24ª edição da Movelsul, no
Parque de Eventos de Bento Gonçalves. A
arquiteta Clarissa Zanatta, de Caxias do
Sul, se tornou a embaixadora da maior
feira de móveis da América Latina e
viabilizou a visita. Sua atuação local e os
bons relacionamentos junto a entidades e
profissionais da Serra Gaúcha a inseriram
na Movelsul, que em 2025 traz muitas
palestras relacionadas à arquitetura e ao
design comercial e corporativo,
aproximando-se mais dos profissionais.
Em anos anteriores o foco eram os
expositores e os negócios. Para a
embaixadora, essa é uma boa
oportunidade de trabalhar conteúdos e
para o Sala de Arquitetos, novos
conhecimentos. A Movelsul vai até o dia
20 de fevereiro.

Foto: Fábio Grison

A IV Vindima em Gramado teve seu lançamento na
última semana, que contou com apresentação do
Coro Vozes de Gramado. Na ocasião, o prefeito
Nestor Tissot e vice Luia Barbacovi, estiveram
presentes juntamente com a equipe da GramadoTur,
organizadora do evento, que contará com diversas
atividades e exposição que envolvem as vinícolas de
Gramado. 
A Vindima está na Villa do Vinho, na Praça das Etnias,
contando com as deliciosos vinhos e com carta de
gastronomia, além de apresentações artísticas que
podem ser conferidas no @vindimaemgramadooficial
O evento acontece até dia 9 de março.

Viagem entre amigos e muita diversão!
Os canelenses Bianca Boniatti e Willian Moraes juntamente com Bruno
Silvestrin e Adriel Deotti aproveitaram as férias para curtir um tour
internacional. Nova York e Disney foram os destaques do roteiro.

Em comemoração aos 150 anos da
Imigração Italiana, Radisi Bar e
Restaurante inaugura espaço cultural,
em Caxias do Sul. O novo ambiente
conta com painel que resgata a
memória dos antepassados.
No ano da comemoração de 150 anos
da Imigração Italiana, o neurocirurgião
e vice-reitor da UCS, Dr. Asdrubal
Falavigna, no comando do Radisi Bar e
Restaurante, com a consultoria do chef
de cozinha e apresentador Carlos
Bertolazzi, anunciam a inauguração de
um novo espaço, que pretende
resgatar e valorizar a memória dos
italianos, no empreendimento que fica
no Largo da Estação Férrea, em Caxias
do Sul.
Na ocasião, o proprietário do Radisi,
Asdrubal Falavigna, foi prestigiado pela
esposa Ana Falavigna e pela filha
Rebecca Falavigna.

Crédito: Ana Salvi
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NO LUGAR CERTO
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  
Mateus 28:18-20 revela a maravilha que é ter o Senhor conosco todos os dias. Deus nos observa e vê os sentimentos e pensamentos
do nosso coração.
Quando estamos em um lugar distante da nossa terra, Ele está conosco, Ele nos sustenta, nos ampara e nos capacita a pregar a
Verdade. O Senhor diz: “Ide, portanto, fazei discípulos de todas as nações…”.
Onde você está, foi Deus que o colocou. Muitas vezes, quando o Senhor nos manda a um lugar, nos entristecemos porque não é como
queríamos; contudo, devemos nos alegrar. Há pessoas neste local que precisam ouvir o Evangelho para decidirem-se diante de Cristo.
Onde estamos, precisamos dar testemunho do nosso Sustentador. O mundo testemunha de satanás e nós devemos testemunhar de
Cristo. Alegre-se por estar onde está e sirva Jesus neste lugar! 
Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

Misericordioso Pai Celestial, escolho ver a mim mesmo como Tu me vês na pessoa do Teu Filho, o Senhor Jesus Cristo. Escolho ver-me como alguém
invencivelmente forte e capaz de realizar tudo o que está em Teu plano para mim. Rejeito as acusações de satanás de que sou irremediavelmente fraco e
derrotado. Aceito a minha grande dificuldade atual como um chamado para renovar a visão da vitória do meu Senhor. Ajuda-me a concentrar a minha atenção
na espantosa majestade, no poder e na soberana grandeza do meu Pai Celestial, que de modo algum poderá falhar. Ajuda-me a ver que em minha união com
Cristo sou mais que vencedor.
Que o fardo das minhas provações, torne-se uma manifestação do fardo do Senhor. Que este fardo se manifeste em horas de jejuns e oração. Escolho não me
esquivar do fardo que Tu desejas que eu carregue. Reconheço Senhor que é, principalmente, o meu próprio pecado e a minha falha que me trouxeram essa
intensa provação. Arrependo-me profundamente dos meus pecados, limpa-me no sangue do meu Salvador. Tomo de volta de satanás todo o terreno que lhe
conferi com os meus pecados e transgressões. Com a autoridade da cruz reivindico todo este terreno para o Senhor Jesus Cristo. Tu me prometeste jamais me
deixar ou me abandonar, sei que isto é verdade e ousadamente eu afirmo: “O Senhor é o meu auxílio e não temerei”. Firmado na fé, resisto ao diabo e ao seu
reino.
Ordeno que satanás e seus demônios me deixem e se dirijam para onde o Senhor Jesus Cristo os enviar. Pai Celeste, eu aceito e escolho desfrutar de tudo o
que está escrito no pergaminho da Tua vontade para mim. Obrigado porque posso todas as coisas em Cristo que me fortalece. Farei a Tua vontade, aceitando
a minha responsabilidade de ser forte. Farei com a Tua força aquilo que sei ser a Tua vontade. Obrigado Amado Pai Celestial porque mediante o Senhor Jesus
Cristo, ouviste a minha oração e me farás andar como alguém tão forte no Senhor que mesmo as estratégias mais poderosas de satanás já estarão derrotadas.
Oro em nome do Senhor Jesus Cristo.
Amado Pai, eu Te louvo pela graça que recebi através do Teu Filho Jesus Cristo e hoje, Pai, em nome de Jesus, eu renuncio ao espírito da idolatria e ao espírito
da religiosidade que ainda operam na minha vida. Eu renuncio o espírito mau da incredulidade que pelos meus pecados eu dei lugar na minha vida. Pai, em
nome de Jesus, eu renuncio o espírito da rebelião que se associou à minha carne, o ego, porque dei lugar a ele pelos meus pecados, mas neste momento eu
coloco o poderoso sangue de Jesus Cristo contra todos estes espíritos citados aqui e declaro todos eles presos em nome de Jesus Cristo e que os Teus anjos
desçam dos céus e levem estes espíritos maus para os abismos e não voltem mais em nome de Jesus.
Pai, libera aqui na Terra, sobre mim e minha casa, sobre meus negócios e meu trabalho, sobre meu ministério o Espírito de Deus que ministra a paz, a
fidelidade, a fé, a santificação da minha alma, a cura interior, a sabedoria, a prosperidade, a unidade no Espírito, a alegria, a mansidão, o amor e a reconciliação
com todos aqueles que tenho conflitos.
Pai, neste dia eu Te agradeço e Te louvo porque eu sei que a minha vida nunca mais será a mesma porque a partir de hoje eu abro o meu coração e eu declaro
que eu sou Teu de corpo, de alma e de espírito. Eu Te louvo e Te agradeço Senhor Jesus, meu Rei.
Pai celestial, eu te peço agora que os incrédulos que estão presos nas mãos do diabo e seus demônios nesta cidade sejam totalmente libertos. Eu agora Pai,
ordeno em nome de Jesus, que estes seres espirituais da maldade sejam expulsos pela autoridade do sangue de Jesus. Pai, eu profetizo um grande
avivamento sobre a nossa cidade. Pai eu profetizo a salvação de todos os habitantes de nossa cidade, das autoridades constituídas e todos aqueles que ainda
serão investidos como autoridades no futuro. Que Tu coloques homens tementes a Deus no cargo de autoridade sobre esta cidade. Pai, ordenamos que toda a
maldade que satanás colocou sobre as finanças, sobre a economia desta cidade, que estão causando esta depressão econômica e desemprego, neste
momento como Igreja do Senhor Jesus, nós declaramos que a força do maligno sobre estas áreas seja quebrada em nome de Jesus Cristo.
Amém.

Oração Clamor da Igreja

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a sexta, das 13h às 14h
ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 COMO EVITAR DÍVIDAS: O
CAMINHO PARA MANTER
SUA SAÚDE FINANCEIRA

 Caro leitor, o endividamento no Brasil
cresce a cada ano, mas a conversa não é
para quem já está no vermelho, e sim para
você que ainda mantém sua saúde
financeira e quer evitar se tornar mais um
número nas estatísticas. Na minha visão,
existem três pilares que levam uma pessoa
a se endividar: técnico, ambiência e
emocional.
 1 Técnico – Falta de conhecimento sobre
finanças pessoais: todos já ouviram a
regra principal das finanças: gastar menos
do que ganha. Mas por que tantas pessoas
ignoram isso? A resposta, na maioria das
vezes, está no pilar emocional, que falarei
mais adiante.
 Aqui estão algumas regras técnicas que
ajudam a manter o controle financeiro:
 - Não tenha um limite de cartão maior do
que sua renda. O crédito alto dá a falsa
sensação de que você pode gastar mais.
 - Cuidado com financiamentos e crédito
fácil. Parcelas pequenas podem parecer
inofensivas, mas somadas podem
comprometer seu orçamento.
 - Sempre faça compras planejadas. Não
vá ao shopping ou ao mercado sem uma
lista, isso evita compras impulsivas.
 - Compare receitas e despesas. Ter um
orçamento estruturado evita surpresas e
ajuda a enxergar para onde o dinheiro está
indo.
 - Aumente seu padrão de vida apenas
com novas fontes de renda. Se quer gastar
mais, ganhe mais primeiro.
 - Além disso, imprevistos acontecem. Para
isso, você precisa de uma reserva
financeira, o ideal é ter o equivalente a seis
meses do seu custo de vida guardado.
 2 Ambiência – Influência do meio em que
vive, seja pelo exemplo ou pela pressão
social: o meio onde vivemos influencia
diretamente nossos hábitos financeiros. 

Muitas vezes, gastamos dinheiro não por
necessidade, mas porque queremos nos
encaixar  em um grupo ou seguir um padrão
de consumo imposto pelo ambiente. Se
identificar que está replicando hábitos
financeiros dos outros sem pensar, pare e
reavalie. Você deve consumir de acordo com
seus objetivos e realidade, não para
impressionar os outros.

20 de fevereiro de 2025

 3 Emocional – Impulsividade, consumo por
status e falta de controle sobre os próprios
desejos: esse é o pilar mais difícil de controlar
e o mais perigoso. A maioria das dívidas não
surge por falta de conhecimento técnico, mas
porque compramos movidos por emoções.
Mesmo que hoje você tenha dinheiro
sobrando, se não aprender a controlar esses
gatilhos emocionais, pode acabar se
colocando em risco financeiro no futuro.
 Evitar dívidas não é apenas uma questão de
matemática financeira. Você precisa entender
como os aspectos técnicos, o meio onde vive e
suas próprias emoções afetam suas decisões
de consumo. Se você seguir essas dicas, vai
conseguir manter sua saúde financeira e
continuar no grupo seleto dos que não entram
em dívidas. Afinal, dinheiro bem administrado
não traz apenas estabilidade, mas também
liberdade para viver do jeito que você
realmente deseja.
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CASA ONÃ REALIZA AÇÃO SOCIAL E DOA ROUPAS PARA
ASSISTÊNCIA SOCIAL

A Casa Onã promoveu uma ação solidária nos últimos dias,
arrecadando cerca de 500 kg de roupas e alimentos não
perecíveis. A iniciativa começou em 1º de fevereiro, durante a
comemoração de Nossa Senhora dos Navegantes/Mãe
Iemanjá, com um brechó solidário que contou com grande
participação da comunidade.
Nesta semana, as roupas foram entregues à Secretaria de
Assistência Social, onde Pai César de Bará, Duda, Ana e Lena
foram recebidos por Solange Aguiar, secretária adjunta, e
Lucimar Leoni, servidora da SMADSCH. A Secretaria fará a
destinação adequada das doações.
Além das vestimentas, a campanha segue com a arrecadação
de alimentos, que serão encaminhados ao Centro Social Padre
Franco nos próximos dias. Segundo o dirigente espiritual da
Casa Onã, pequenas atitudes podem gerar grandes
transformações, reforçando a importância da solidariedade.
A Casa Onã seguirá arrecadando doações ao longo do ano.
Para mais informações sobre como ajudar:
WhatsApp: (54) 98122-4996
Instagram: @onaorixa
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Senac Gramado oferece 20 vagas
para curso gratuito de Assistente

Administrativo
O Senac Gramado está com inscrições abertas para 20 vagas do
curso de Assistente Administrativo, oferecido de forma gratuita
por meio do Programa Senac de Gratuidade (PSG). As aulas
iniciam no dia 27 de março e serão realizadas nas segundas,
quintas e sextas-feiras, das 18h30 às 21h30. Para se candidatar,
é necessário atender aos critérios estabelecidos, como requisitos
de renda, idade e escolaridade.
O curso de Assistente Administrativo é uma excelente opção para
quem deseja atuar no apoio administrativo, podendo realizar
atividades relacionadas aos processos de gestão de pessoas,
logística, marketing, comercialização, finanças e jurídico de uma
organização, atendendo a solicitações de clientes internos e
externos. 
As inscrições devem ser realizadas pelo site até o dia 6 de março.
Para saber mais informações sobre o curso, os interessados
podem entrar em contato com o Senac Gramado pelo WhatsApp
(54) 99175-2036. A escola fica localizada na rua São Pedro, 663
– Centro.
Sobre o Programa Senac de Gratuidade      
Resultado de um protocolo firmado entre o Senac e o Governo
Federal, ratificado pelo Decreto 6.633, de 5 de novembro de
2008, o Programa Senac de Gratuidade (PSG) tem por objetivo
garantir o acesso à educação profissional de qualidade para
pessoas de baixa renda. A oferta compreende educação
profissional de qualidade para que milhares de pessoas possam
realizar seus estudos e ter mais oportunidade de trabalho e
emprego. 

https://www.senacrs.com.br/hotsite/psg/partials/vagas-filter.php
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SÓ TEM JOGÃO: VEJA A TABELA DE JOGOS DA SUPER
COPA GRAMADO DE FUTSAL 2025

A emoção do futsal está prestes a tomar conta de
Gramado novamente. A tabela da Super Copa
Gramado de Futsal foi divulgada oficialmente, e os
amantes da modalidade já podem começar a se
preparar para os jogos.
A competição, que reunirá as principais equipes da
modalidade no Brasil, acontecerá no Ginásio
Perinão, entre os dias 14 e 21 de março. Na fase
classificatória, os times de um grupo enfrentam
todos os do outro grupo, sem duelos internos nesta
fase.
Já na semifinal, os dois melhores de cada chave
avançam e se enfrentam em jogo único. Ou seja, a
rivalidade esquenta ainda mais, com as equipes em
busca de chegar na grande final do torneio.
Os grupos da Super Copa Gramado de Futsal são
os seguintes:
* Grupo A: Joinville, Minas, ACBF e Corinthians
* Grupo B: Jaraguá, Praia Clube, Atlântico e
Magnus
A primeira rodada promete fortes emoções, com os
seguintes confrontos na sexta-feira, 14 de março:
* 14h – Minas x Jaraguá
* 16h – ACBF x Praia Clube
* 19h – Joinville x Atlântico
* 21h – Magnus x Corinthians
Para o secretário de esporte e lazer de Gramado,
Lucas Roldo, a realização da Super Copa Gramado
de Futsal é de fundamental importância para o
município:
"Estamos muito felizes em receber novamente um
evento esportivo de grande magnitude em
Gramado. A Super Copa não só movimenta o setor
esportivo, como também gera um grande impacto
positivo na economia local, atraindo turistas e
movimentando o comércio. É com grande
entusiasmo que aguardamos a competição, que é
considerada a principal de pré-temporada de clubes
do Brasil, destaca Lucas Roldo.

2ª rodada – sábado - 15 de março
* 11h – Minas x Atlântico
* 13h30 – Joinville x Jaraguá
* 19h – Praia Clube x Corinthians
* 21h – Magnus x ACBF

3ª rodada – domingo – 16 de março
* 11h – Praia Clube x Joinville
* 13h30 – ACBF x Atlântico
* 19h – Minas x Magnus
* 21h – Corinthians x Jaraguá

4ª rodada – segunda-feira – 17 de março
* 14h – Praia Clube x Minas
* 16h – Corinthians x Atlântico
* 19h – Magnus x Joinville
* 21h – ACBF x Jaraguá

As semifinais estão marcadas para o dia 19 de
março, quarta-feira, a partir das 19h. Já a grande final
da Super Copa Gramado de Futsal está marcada o
dia 21 de março, sexta-feira, às 20h, no Ginásio
Perinão.

Tabela completa:
1ª rodada – sexta-feira – 14 março
* 14h – Minas x Jaraguá
* 16h – ACBF x Praia Clube
* 19h – Joinville x Atlântico
* 21h – Magnus x Corinthians
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A Polícia Civil, através da Delegacia de São
Francisco de Paula, reafirma seu compromisso com
a defesa dos direitos dos animais e a aplicação
rigorosa da lei ao atuar com pronta resposta em um
caso de maus-tratos que vitimou mais de 100
animais em situação insalubre.
Após o recebimento de diversas denúncias, uma
ação coordenada entre a Polícia Civil, a PATRAM de
Taquara, a Secretaria Municipal do Meio Ambiente e
Sustentabilidade e representantes da ONG Santa
Pata, de São Leopoldo, resultou na fiscalização de
uma propriedade na Estrada da Carapina, onde
foram constatadas inúmeras irregularidades.
No local, foram encontrados animais submetidos a
condições extremas de crueldade, além de quatro
filhotes mortos em estado de decomposição.
As evidências coletadas, incluindo registros
fotográficos e laudos veterinários, levaram a prisão
em flagrante do responsável, sem fiança arbitrada.
Durante a inspeção, também foram identificados
medicamentos vencidos e um livro de procedimentos
cirúrgicos, levantando suspeitas de práticas
irregulares.
Os animais resgatados foram encaminhados para
cuidados adequados e agora estão sob a
responsabilidade da ONG Santa Pata, conforme
termo de fiel depositário.
A Polícia Civil segue acompanhando o caso e reforça
que maus-tratos a animais são crimes passíveis de
punição severa.

POLÍCIA CIVIL RESGATA MAIS DE 100 ANIMAIS EM
SITUAÇÃO DE MAUS-TRATOS EM SÃO FRANCISCO DE

PAULA E PRENDE RESPONSÁVEL EM FLAGRANTE

CANELA BUSCA RECURSOS PARA IMPLANTAR ESCOLA DE TRÂNSITO

Durante visita à sede do Detran/RS, em Porto
Alegre, na manhã desta quarta-feira, dia 19, o
secretário de Trânsito, Transporte e Fiscalização
de Canela, Adriel Buss, e o diretor de
Fiscalização, Márcio Sauer Dias, apresentaram
as demandas do município ao órgão estadual,
através do diretor-geral Edir Domeneghini e, na
oportunidade, também buscaram recursos para a
implantação de uma Escola de Trânsito em
Canela.
Conforme o secretário, com o apoio do Estado, a
Secretaria planeja criar a Escola para atender a
rede de ensino de Canela, onde será
desenvolvido um trabalho de educação e
conscientização no trânsito voltado para os
estudantes. “Queremos contribuir para que
Canela tenha mais qualidade de vida, e a
educação no trânsito proporciona uma cidade
melhor”, ressalta Buss.
Além da busca pela concretização da Escola,
também foi pleiteado junto ao Governo, a
viabilização de mais um veículo para a
Secretaria Municipal de Trânsito.
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2ª PET WEEK EM CANELA PROMOVE ADOÇÃO DE ANIMAIS COM DESFILE DE MODA

A 2ª edição da Pet Week acontece no dia 9 de março de 2025,
das 15h às 22h, na Cervejaria do Farol, em Canela. O evento, que
une solidariedade e conscientização, traz como destaque um
desfile de moda pet para adoção, com animais vestindo roupas
confeccionadas voluntariamente por alunas da oficina de costura
da Imperium 360.
Com o tema “A adoção está na moda”, a iniciativa busca incentivar
a adoção responsável de cães e gatos, especialmente os mais
velhos, que muitas vezes enfrentam dificuldades para encontrar
um lar. A organização do evento também enfatiza a importância
de combater o comércio irresponsável de animais, alertando para
situações de abandono e maus-tratos de matrizes e machos
reprodutores descartados sem os devidos cuidados.
Além do desfile, o evento também tem impacto na economia local
e na saúde pública. Com mais animais adotados e retirados das
ruas, há uma redução nos gastos públicos com resgate e cuidados
veterinários, além de uma melhoria nas condições sanitárias e
ambientais da cidade.
Os ingressos antecipados custam R$ 30 e incluem um vale chopp.
A realização do evento conta com a parceria da ONG Associação
Amor Sem Raça, da Imperium 360 e do Ateliê Costurando
Sonhos, além do apoio da Cervejaria do Farol.
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HOSPITAL DE SÃO FRANCISCO DE PAULA PASSARÁ A REALIZAR
CIRURGIAS VASCULARES E TOMOGRAFIAS

Evento une solidariedade, conscientização e estilo para incentivar a adoção de pets

O número de mamografias disponibilizadas mensalmente também será ampliado
Na última semana, o Hospital de São Francisco de
Paula e o Governo do Estado firmaram contrato
que possibilitará à Instituição oferecer serviços de
cirurgias vasculares e tomografias, que atenderão
usuários de toda a Região 6 de Saúde. Além disso,
foi assinado um aditivo contratual que ampliará o
número de mamografias realizadas mensalmente –
atualmente, são realizadas 50 mamografias por
mês, número que passará para 370.
A implementação e expansão desses serviços foi
viabilizada pelo aporte de recursos feito pela
Prefeitura Municipal, no total de R$2.3 milhões, que
possibilitou a construção do novo bloco cirúrgico do
Hospital. Atualmente, o Executivo repassa
mensalmente ao Hospital o valor de R$458 mil para
os serviços de urgência e emergência.
Os recursos do novo contrato firmado com o
Governo do Estado, que totalizam R$1.3 milhão
anuais, foram articulados pelo Deputado Estadual
Joel Wilhelm. Entenda como serão feitos os
investimentos:
- R$15.539,00 para 25 cirurgias vasculares por mês, totalizando R$186.468,00 ao
ano;
- R$6.680,10 para 30 tomografias por mês, totalizando R$80.161,20 ao ano;
- R$16.650,00 para mais 370 mamografias por mês (antes eram realizadas 50),
totalizando R$199.800,00 ao ano;
- Incentivo Estadual para Ambulatório de Cirurgia Vascular: R$876.708,00 ao ano.
Total: R$1.343.137,20
Os serviços serão regulados pelo GERCON (Gerenciamento de Consultas), e não
diretamente pelo Hospital.

LICENÇA DE OPERAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO
DANIELA RODRIGUES SADIGURSKY ME

CNPJ nº 34.587.476/0001-92

Torna público que vai requerer à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente e Urbanismo de Canela - RS a Licença de

Operação de Regularização para a atividade de
Lavanderia para roupas e artefatos de uso doméstico -

CODRAM 3007-20, localizado na Rua João Pessoa, nº 17,
bairro Serrano, Canela/RS - CEP 95686-050.
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TERCEIRA EDIÇÃO DO GRAMADO 
GAMES – CROSSFIT SERÁ EM

MARÇO
Gramado vai receber a terceira edição do Gramado Games,
um dos maiores eventos de Crossfit do estado e do Brasil. O
evento acontece nos dias 22 e 23 de março, na Vila Olímpica,
que já sediou as duas primeiras edições.
Em 2024, 10 mil pessoas se envolveram no encontro, entre
atletas e público. A competição é dividida em cinco categorias
e conta com grandes nomes em busca do pódio, na
organização e no julgamento das provas.
O evento tem pré-requisitos para participação de atletas,
boxes, patrocinadores e apoiadores, os quais poderão realizar
a ativação de suas marcas no local. Também haverá venda de
equipamentos.
Para saber mais sobre o Gramado Games, o perfil do
Instagram é o https://www.instagram.com/gramadogames
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A bola vai rolar em São Francisco de Paula
para mais uma edição da Copa Verão de
Futsal. A competição, que chega à sua
segunda edição, terá início no sábado, 22 de
fevereiro, reunindo 25 equipes distribuídas
em cinco chaves, todas em busca do título.
A rodada de abertura promete grandes
duelos, com cinco jogos programados para a
noite. A partir das 19h, Boa Vista e São José
fazem o primeiro confronto do torneio. Logo
depois, às 20h, entram em quadra Nem Sei e
Amadores. O Milan enfrentou o TTL às 21h,
seguido por Canela Preta e Paysandu às
22h. Fechando a noite, Anjos da Noite e Real
Madrid jogam às 23h.
Com um número expressivo de participantes,
a expectativa é de uma competição
equilibrada, com jogos eletrizantes do início
ao fim. Os organizadores esperam um
grande público para prestigiar os confrontos
e prometem uma estrutura organizada para
receber atletas e torcedores.
A Copa Verão de Futsal se consolida como
uma das principais competições da
modalidade na região, proporcionando um
espetáculo esportivo e promovendo a
integração entre equipes de diferentes
localidades.

Copa Verão de Futsal  de São Chico começa
dia 22 com 25 equipes na disputa
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360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

DUVIDEODÓ QUE A CORSAN CUMPRA O QUE PROMETEU MAIS UMA VEZ
Não seria a hora de Canela, Gramado e, quem sabe, São Chico, pensarem em um
consórcio para substituição da companhia?

Eu acompanho a Corsan há anos. Sempre se enrolou na parte do
esgoto, os consertos de vias que ela abria nunca foram excelentes,
mas ela tinha suas vantagens: nunca faltava água, a água era de
qualidade e o atendimento do escritório local era bom.
Com o passar do tempo, a tubulação foi ficando velha e rompendo
com maior facilidade, mas não foi substituída. Os municípios foram
crescendo, no número de moradores e no número de visitantes, mas
a estrutura (principalmente de armazenamento da água tratada) não
foi ampliada de maneira a atender a demanda e projetar o futuro.
A água, quando não há rompimento de rede e volta misturada com
terra, continua sendo de boa qualidade, o que de certo modo é fácil,
pois nosso ponto de captação, no Poço da Faca, oferece água muito
limpa, necessita pouco tratamento.
O antigo atendimento do escritório local já não era o mesmo fazem
alguns anos, hoje, a grande maioria dos atendimentos é via 0800,
que não funciona.
O serviço de esgoto segue sendo péssimo e o conserto de vias
piorou ao ponto de ser de doer, a qualidade, ou falta dela.
Mas o problema é que agora falta água, dia sim e no outro também.
Os caras ampliaram adutora, rasgaram Canela e Gramado ao meio,
bagunçaram o coreto e ainda falta água.
E mais, janeiro e fevereiro é época de baixa, não dá para jogar a
culpa para o turista nem na seca. É falta de capacidade mesmo, por
um serviço que pagamos muito caro.
Agora, a Corsan, já vendida para a Aegea, e parte do setor privado,
recorre a uma velha tática de quando era estatal: fazer reuniões com
os prefeitos e prometer mundos e fundos, os quais não vai cumprir.
Ora, se a Corsan não dá conta nem do que está aí, vai ampliar com
qualidade ao ponto de cumprir o Marco do Saneamento. Faz-me rir!
Eduardo Leite foi desleal com a população gaúcha quando
praticamente obrigou os municípios a renovarem o contrato da
Corsan antes da venda. Esse, aliás, era o mote da venda.
O Novo Marco Legal do Saneamento, promulgado em 2020, reiterou
que o acesso à água tratada e ao esgotamento sanitário é um direito
fundamental garantido pela Constituição Federal a todo cidadão.
Esses serviços públicos asseguram saúde, bem-estar e, acima de
tudo, dignidade.
A grande verdade é que o tratamento de água e esgoto é de
responsabilidade dos Prefeitos. É do município, mas, há anos, os
prefeitos escondem-se do jogo, culpando a Corsan, que é uma
terceirizada.

Se um jogador ruim entrou no teu time é porque a direção
contratou e o técnico escalou. Se a Corsan segue trabalhando
em Canela e Gramado é porque os prefeitos permitem e se o
serviço é ruim é porque os prefeitos (todos eles, atuais e
anteriores) também permitem.

20 de fevereiro de 2025

Ou, você, na sua casa ou na sua empresa, mantém um contrato no
qual o prestador cobra caro e não te entrega o combinado? Duvido,
duvideodó!
Hoje, 183 municípios gaúchos não têm contrato com a Corsan.
Devem ser felizes este mais de três milhões de gaúchos. São
Gabriel, Uruguaina e Araricá,este último aqui pertinho, terceirizam
estes serviços com a iniciativa privada, valeria a pena até ir lá dar
uma olhada.
 Outros 177 tratam diretamente pela Prefeitura ou uma autarquia, sua
água e seu esgoto.
Já imaginaram quanto recurso ficaria em caixa se a Prefeitura
administrasse este serviço?
Já passou da hora de Canela, Gramado e, quem sabe, São Chico,
pensarem em um consórcio regional para o abastecimento de água. 

Caso contrário, passaremos mais 25 anos com péssimos
serviços e ouvindo promessas furadas da Corsan.
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FLAVIO ALBERTO KOLHRAUSCH 82120196087
CNPJ: 19.296.411/0001-02

Torna público que requereu, junto à Secretaria Municipal do Meio

Ambiente do Município de Gramado, Licença de Operação para a

atividade LAVAGEM COMERCIAL DE VEÍCULOS, na Rua

Amazonas, 578, Dutra, Gramado/RS.

Zago Consultoria Ambiental
Tel: (54) 99605-8056


